



Las mejores  
**Empresas**  
De Norte de Santander

Patrocinado por:



DESTACADOS

## Ecopetrol vendió por primera vez asfalto de carbono compensado

La compensación equivale a un volumen de 1.238 toneladas de dióxido de carbono



Publicado 28/11/2023 - 09:02  
Por La Opinión



## Ecopetrol vendió por primera vez asfalto de carbono compensado

 Escuchar este artículo



Ecopetrol, en alianza con un grupo de clientes, inició la comercialización de asfalto carbono compensado

con una cantidad de aproximadamente 4.000 toneladas, que están siendo distribuidas en el mercado nacional.

Con la operación se busca compensar un volumen equivalente a 1.238 toneladas de dióxido de carbono, generados desde la extracción del crudo hasta la producción y entrega del asfalto.

A través de la compensación de emisiones de carbono, Ecopetrol en alianza con sus clientes, busca promover proyectos que evitan o capturan las emisiones de gases de efecto invernadero, al tiempo que, promueven la conservación de biodiversidad en áreas estratégicas y mejoran los medios de vida de las comunidades.



*Le puede interesar: [¿Ya sabe cuánto le costarán los estrenos de diciembre para este año?](#)*

“Esta iniciativa promueve el cuidado del medio ambiente a través del desarrollo de proyectos en Soluciones Naturales de Clima, que contribuyen a reducir el efecto de las emisiones de carbono derivadas de la producción de asfalto, y de esta manera unir esfuerzos en la mitigación de los efectos del cambio climático”, explicó Felipe Trujillo, gerente de productos y petroquímicos de Ecopetrol.

La compañía prioriza acciones que contribuyen a un mejor ambiente, con la compensación de emisiones residuales como complemento a la estrategia de SosTECnibilidad® del Grupo Ecopetrol, que ya cuenta con más de 400 iniciativas orientadas al uso eficiente de los recursos, para contribuir a mitigar los impactos ambientales y asegurar operaciones más sostenibles.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>



Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

[Suscribirse.](#)

Te puede interesar

Patrocinado por:

**PREMIOS**  
Las Mejores Empresas  
de Norte de Santander



**Una solución contra la informalidad empresarial está en las mujeres**



**La creator economy: oportunidades digitales para emprendedores colombianos**



**Aumenta la amenaza cibernética en el comercio electrónico durante la temporada d...**

DESTACADOS

## Una solución contra la informalidad empresarial está en las mujeres

La probabilidad de que un emprendimiento se formalice

aumenta cuando es propiedad de una mujer, según el experto Mario Zambrano, coordinador del programa Cúcuta cómo vamos.



Publicado 27/11/2023 - 16:24  
Por **Leonardo Favio Oliveros**

### Más Populares



BBVA se propone llegar al 35% de mujeres en puestos directivos en 2024



Natura lanza herramienta que monetiza los resultados sociales, humanos y ambientales



Las urbanizaciones ilegales, una problemática social, económica y ambiental.



El 70% de los trabajadores están a favor de la flexibilidad de las nuevas formas de trabajo

## Recomendados

La creator economy: oportunidades digitales para emprendedores →  
1. colombianos

Aumenta la amenaza cibernética en el comercio electrónico durante la →  
2. temporada de compras

3. Colpatria alcanza récord de \$3.3 billones en depósitos de Pymes →

## Ver más



Cultura positiva: el papel de los líderes en el fortalecimiento de equipos y retención del talento



Inventores nortesantandereanos revolucionan la industria con bioplásticos sostenibles



Arquitectura y Concreto aumentó el 45% de sus ventas al cierre del tercer trimestre



Ecopetrol vendió por primera vez asfalto de carbono compensado



## Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- En contexto.** Recibe cada semana contenido de profundidad.
- Empresas.** Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- Política al punto.** Información sobre los movimientos políticos.
- Sabores de mi tierra.** Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

[Inscribirme](#)

Acepto los [términos y condiciones](#) y el tratamiento de mis datos conforme a la [política de tratamiento de los datos personales](#).

# La Opinión

[Suscríbete Ahora](#)

Sé uno de nuestros suscriptores

### Compañía

### Región

Comunidad  
Ocaña  
Pamplona  
Catatumbo

### Frontera

Táchira

### Economía

Empresa  
Finanzas personales  
Vivienda

### Cúcuta

Históricos

### Deportes

Ciclismo  
Tenis  
Cúcuta Deportivo  
Fútbol  
Baloncesto  
Copa América  
Eurocopa  
Juegos Olímpicos

### Vida

Salud  
Familia  
Zona Verde  
Mascotas

### Newsletter

En Contexto  
Política al punto  
Empresas  
Sabores de mi tierra

### Opinión

Editorial  
Columnistas  
Caricaturas

### Premium

Cursos Virtuales

### Tecnología

Aplicaciones  
Innovaciones  
Móviles

### Judicial

Sucesos

### MediaKit para

Anunciantes

### Nuestros Portales

Suscripciones  
La Opitienda  
Clasificados  
Chica Q'hubo  
La Ó  
Especiales  
Sabores de mi tierra  
La Mejores Empresas de  
Norte de Santander

### Contáctenos

Email  
WhatsApp  
Contact

### Otros

Promociones

### Términos y condiciones

Política de datos  
Política de privacidad  
Política de cookies  
Derechos de autor  
Superintendencia de  
Industria y comercio

### Aliados

Miembros de Ami  
Miembros de Colprensa  
Miembros de Showcase  
Miembros de Google

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.